



La familia Recio Flemmich fue la principal protagonista de la gala al serla galardonada con el Premio al Comercio de este año.

FOTOS: PERELÉTEGU

El día grande del empresariado

La Cámara de Comercio redondea el año con la entrega de todos sus premios y el reconocimiento a la familia Recio Flemmich, galardonada como XIII Premio al Comercio en una gala solidaria con el cáncer y divertida gracias a Spasmo

E.A. S.
SALAMANCA

“Ahora más que nunca. Yo soy Salamanca”, bajo este lema empresarios, comerciantes, representantes políticos y de la cultura salmantina se unieron anoche en la XIII Gala de Comercio para reconocer a la Familia Recio Flemmich Premio al Comercio 2013 y apoyar la lucha contra el cáncer y que, con el paso de los años ha tomado un carácter solidario.

El empresariado de la provincia volvió a darse cita en un acto que sirvió de cierre para las últimas iniciativas que ha impulsado, como la entrega del Premio al Comercio y de los Galardones del Concurso de Escaparates que se dieron a conocer el pasado mes de diciembre. Cafetería Simos recibió el premio en la categoría de “Belén Tradicional”, mientras que los comercios Susana Delgado y Art Decor lo hicieron en las categorías “Ambiente Navideño” Salamanca y provincia, respectiva-



Numeroso público asistió a la gala celebrada en el Palacio de Congresos.

mente. También se sorteó el premio de un día de compras con 500 euros. El dinero recaudado de la venta de entradas y papeletas será donado a la Asociación Española Contra el Cáncer para financiar un proyecto del Centro de Investigación del Cáncer de la Universidad de Salamanca que cuenta con 250 investigadores que luchan por encontrar remedio a esta enfermedad.

El periodista salmantino Santiago Juanes fue el encargado, por segundo año consecutivo, de guiar y presentar la celebración que estuvo amenizada por la compañía de teatro Spasmo, quienes a través de sus sketches pusieron la nota de humor.

El punto álgido fue la entrega del XIII Premio al Comercio a la familia Recio Flemmich para destacar su trayectoria y compromiso con la sociedad salmantina, que tiene su máximo exponente en el patrocinio del equipo femenino de baloncesto. ■